

## Operasi Mantap Praja Lodaya 2024, Polsek Klari Gelar Patroli Malam

KARAWANG - KARAWANG.KINERJA.CO.ID

Oct 14, 2024 - 13:25



**Polres Karawang** - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) serta mencegah terjadinya tindak kejahatan jalanan dan timbulnya Gangguan Keamanan, Polsek Klari Polres Karawang Polda Jabar melaksanakan Patroli malam. Kegiatan ini merupakan bagian dari Operasi Mantap Praja Lodaya 2024 yang bertujuan menciptakan suasana aman dan kondusif pelaksanaan Pilkada 2024 pada tahap Kampanye. Senin dinihari (14/10/2024)

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Klari Kompol H Andryan Nugraha. S.H., menjelaskan bahwa Patroli malam dilakukan di sejumlah titik rawan di wilayah hukum Polres Karawang. “Kami secara rutin melaksanakan patroli ini pada malam hari guna mencegah potensi tindak kriminalitas, termasuk balap liar, perampokan, dan tawuran dan kejahatan malam lainnya yang bisa membahayakan pengguna jalan lainnya,” ujarnya.

Dalam patroli tersebut, personel patroli samapta Polsek Klari Polres Karawang juga memberikan himbauan Kamtibmas kepada masyarakat yang ditemui, mengingatkan pentingnya menjaga keamanan lingkungan masing-masing dan selalu waspada terhadap potensi kejahatan.

Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan rasa aman di masyarakat, khususnya pada malam hari. “Keberadaan mobil patroli dengan lampu biru yang menyala merupakan simbol kehadiran polisi di tengah masyarakat. Kami berharap ini bisa mencegah niat para pelaku kejahatan dan sekaligus memberikan rasa aman bagi masyarakat.” jelasnya.

Selain memberikan rasa aman, patroli ini juga menjadi kesempatan bagi petugas untuk berinteraksi langsung dengan masyarakat, mendengarkan keluhan, dan memberikan edukasi tentang pentingnya menjaga kamtibmas di wilayah Klari.

Operasi Mantap Praja Lodaya 2024 merupakan patroli rutin yang melibatkan seluruh personil fungsi Polsek Klari guna mendukung kelancaran dan keamanan pelaksanaan Pilkada 2024. Kegiatan patroli ini akan terus dilaksanakan secara intensif hingga situasi kamtibmas di wilayah Kecamatan Klari benar-benar aman dan kondusif.

Kapolsek mengajak seluruh masyarakat untuk bekerja sama dengan kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban, serta melaporkan jika mengetahui adanya aktivitas mencurigakan di lingkungan sekitar.

Polres Karawang\_AKBP Edwar Zulkarnain